

主 題 : 寒さに負けず 元気に遊ぼう(和顔愛語)

・楽しい正月

正月の遊び かるた こま 竹とんぼ たこあげ すごろく はねつき

生活目標 : 毎日しよう やさしい心で おてつだい



新年 あけましておめでとうございます



本年が、みなさまにとって佳き年となりますよう、心からお祈りいたします。 さて、年明け早々能登半島における大規模な地震及び航空機衝突事故が発生しまし た。お亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された 多くの皆様及び関係者の皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、現在、被災者の救 済と被災地の復興支援にご尽力されている方々に深く敬意を表します。不安な日々を過 ごされている皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

令和5年度も、残すところ3ヶ月となりました。右にも書いていますが、この3ヶ月はあっという間に過ぎてしまいます。短い期間ですが、卒園式や進級式などを通して、子どもたちの心と体が大きく成長する時期でもあります。これから寒さも厳しくなっていきますが、寒さに負けず、子どもたちと一緒に元気いっぱい活動していきます!

1月の行事予定

9日(火) 春の七草

19日(金) 避難訓練

25日(木) 誕生会

~13日(土) FM八女放送

※詳細はメール添付資料をご参照ください。



生きれのおともだち



園からのお知らせ

来月17日(土)、生活発表会を開催する予定です。

たびたびお知らせしておりますが、川崎保育園(=総合幼児教育研究会)にとっての生活発表会は、日常の活動である「うごきと ことばと リズム」のまとめであり、また、その発表の場であるという位置づけです。毎日の体育ローテーションや、日課活動、お友だちとの遊びなど、園での生活のなかで身につけたことの発表です。特別な行事ではなく、あくまでも日頃の活動の延長上にある行事であるといえます。ただ、矛盾するようではありますが、子どもたちにとってはやはり特別な場です。多くのギャラリーの前で発表する緊張感と、やりとげた後の達成感や充実感は、こうした場でしか味わわせることができません。演技を終えたあとのこどもたちの晴れがましい笑顔は、何物にも代えがたい宝物です。御多忙中とは存じますが、ぜひご参観いただき、子どもたちにあたたかい励ましをお願いいたします。

開催要領など、詳細については後日ご案内いたします。ただ、新型コロナウイルス感染症、インフルエンザ等の感染状況によっては大幅な変更、内容の縮小または中止も検討せざるを得ません。どうぞご理解、ご了承いただきますようお願いいたします。



昨年中は、大変お世話になりました。この場をかりて深く御礼申し上げます。みなさまのご協力とご支援のおかげで、私たちも子どもたちと楽しくすごすことができました。何より子どもたちの成長には目をみはるものがあります。「1月は行く2月は逃げる3月は去る」といわれるようにこの3ヶ月はあっという間に過ぎてしまいます。卒園、進級に向け、私たちも子どもたちを全力でサポートしていこうと考えています。

本年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。

2、3月の行事予定

2月 2日(金) 節分

17日(土) 生活発表会

3月 1日(金) ひなまつり

(未定) お別れ遠足

25日(月) 卒園式

